

# *Hans Modrow présente à la Foire du Livre « Cuba 2014 » sa vision de la Perestroïka*

---



La Havane, 17 février (RHC/AIN)- L'homme politique allemand Hans Modrow a signalé, au cours de la présentation de son livre « La perestroïka : des impressions et des confessions » que pour la gauche européenne l'Amérique Latine est un thème présent dans ses luttes révolutionnaires et dans sa réflexion théorique.

Ce dirigeant socialiste, invité à la 23e Foire Internationale du Livre « Cuba 2014 », a signalé que des mouvements d'une grande force dans le cadre d'un processus sur lequel il faut réfléchir dans le contexte européen, ont surgi en Amérique Latine.

Hans Modrow a indiqué qu'il a visité neuf pays latino-américains où il a pris contact avec des organisations et des leaders politiques dont les expériences de solidarité et d'intégration peuvent être très importantes pour la gauche du Vieux Continent.

«En raison de la tradition de lutte du peuple cubain et de l'influence de la Révolution dans la pratique du marxisme-léninisme, la réalité cubaine est toujours présente dans mes réflexions » a ajouté le chercheur allemand.

Hans Modrow, dernier président du Conseil des ministres de l'ex République Démocratique Allemande qui visite Cuba pour la 8e occasion, a présenté à la Foire son livre dans lequel il analyse les circonstances qui ont provoqué la disparition du camps socialiste.

L'édition en espagnol du livre, élaborée avec l'organisation de solidarité « Cuba Sí », est présentée élargie et mise à jour par l'auteur lui-même.

Rafael Bernal, ministre cubain de la culture a assisté à la présentation du livre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14798-hans-modrow-presente-a-la-foire-du-livre-cuba-2014-sa-vision-de-la-perestroika>



**Radio Habana Cuba**